

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se anuncia concurso para la provisión de una plaza de Capitán vacante en la Policía Territorial de la Provincia de Sahara.

Padecido error en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 3, de fecha 4 de enero de 1967, página 111, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el primer párrafo, líneas cuarta y quinta, donde dice: «... que hayan cumplido la edad de cuarenta años el día...», debe decir: «... que no hayan cumplido la edad de cuarenta años el día...».

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

CORRECCION de errores de la Orden de 1 de diciembre de 1966 por la que se convocan exámenes de ingreso en la Escuela Diplomática.

Advertidos errores en el texto remitido para su publicación de los programas anejos a la mencionada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 291, de fecha 6 de diciembre de 1966, páginas 15357 a 15364, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

El tema 83 del Grupo de Materias Jurídicas debe decir: «Tema 83.—Sucesión intestada.—Supuestos en que se produce la sucesión intestada.—Orden y modo de suceder entre las personas llamadas a heredar.—Reservas.—Aceptación y repudiación de la herencia.—Aceptación a beneficio de inventario.—Aceptación por los acreedores.—El problema de la sucesión contractual.—Colación y partición.»

El tema 70 del Grupo de Materias Económicas debe decir: «Tema 70.—La Cooperación Económica Europea: la OEEC.—El Código de Liberación.—Juicio crítico de los objetivos logrados por la OEEC.—La nueva etapa: la OCDE.»

Entre los temas 82 y 84 del Grupo de Materias Históricas debe figurar el número 83, que dice:

«Tema 83.—Panorama de la cultura española en el siglo XX. El pensamiento filosófico y científico.—La literatura.—Las artes plásticas.—La música.»

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia en el concurso anunciado para la provisión de Secretarías de Juzgados Comarcales entre Secretarios interinos de tercera categoría.

Como resultado del concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 28 de noviembre último para la provisión de las Secretarías de los Juzgados comarcales de Agreda (Soria) y Roa (Burgos) entre Secretarios interinos de tercero categoría.

Esta Dirección General, de conformidad con lo establecido en la disposición transitoria tercera del Decreto orgánico del Secretariado de 11 de junio de 1964, ha tenido a bien declarar desiertas dichas Secretarías por falta de solicitantes con derecho a las mismas.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de diciembre de 1966.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Subdirector general de la Justicia Municipal.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 5 de enero de 1967 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de las oposiciones a ingreso en el Cuerpo Especial de Profesores Químicos de los Laboratorios de Aduanas, convocadas por la de 27 de julio último.

Ilmo. Sr.: En cumplimiento de lo dispuesto en el número 9 del apartado V de la Orden de este Departamento de 27 de julio de 1966, y en uso de las atribuciones que me están conferidas, he tenido a bien nombrar el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de las oposiciones a ingreso en el Cuerpo Especial de Profesores Químicos de los Laboratorios de Aduanas, que han sido convocadas por dicha disposición ministerial, que será formado por los señores que a continuación se citan:

Presidente: Ilustrísimo señor don Victor Castro Sanmartín, Director general de Aduanas.

Vicepresidente: Ilustrísimo señor don Manuel Hernández Bolaños, Director del Laboratorio Químico Central de Aduanas.

Vocales: Don Francisco Javier Igea López-Vázquez y don José Manuel Cáceres Hernández, funcionarios del Cuerpo Especial de Profesores Químicos de los Laboratorios de Aduanas; don Manuel García Guevara, funcionario del Cuerpo Especial Técnico de Aduanas, y don Miguel Cañas Carballido, funcionario del mismo Cuerpo, que actuará como Secretario del Tribunal que por este orden se constituye.

Asimismo, nombro como suplentes en dicho Tribunal a los señores siguientes: Don Antonio López González, funcionario del Cuerpo Especial de Profesores Químicos de los Laboratorios de Aduanas, y don Ricardo Gómez y García-Argüelles, funcionario del Cuerpo Especial Técnico de Aduanas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento, el de los interesados y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 5 de enero de 1967.—P. D., Luis Valero.

Ilmo. Sr. Director general de Aduanas.

RESOLUCION del Servicio Nacional de Loterías por la que se hace pública la relación definitiva de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir plaza de Auxiliar mecánico de Lotería Nacional, convocado por Orden de 3 de octubre de 1966.

No habiendo sido presentado recurso alguno contra la lista de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir plaza de la Escala de Auxiliares Mecánicos de la Lotería Nacional, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 28 de octubre de 1966, a continuación se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos al referido concurso-oposición:

Aspirantes admitidos: D. Pedro Martínez Ontoso.

Madrid, 9 de enero de 1967.—El Jefe del Servicio, Francisco Rodríguez Cirugeda.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 16 de diciembre de 1966 sobre Tribunal de oposiciones a plazas de Profesores agregados de «Lingüística Latina» (1.ª y 2.ª) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid.

Ilmo. Sr.: De conformidad con la petición del interesado y vistas las razones aducidas por el mismo,

Este Ministerio ha resuelto aceptar la renuncia y disponer el cese del excelentísimo señor don Vicente García de Diego como Presidente del Tribunal que ha de juzgar las oposiciones anunciadas para la provisión en propiedad de las plazas de Profesores agregados de «Lingüística Latina» (1.ª y 2.ª) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, y para cuyo cargo fué nombrado por Orden ministerial de 30 de